
INFORME SOBRE LA COMISION A LA CD. DE MORELIA, MICHOACAN 

Viernes 22 de marzo de 2019 

 

MOTIVO DE LA COMISION: 

 

Salida realizada a la Ciudad de Morelia, Michoacán para atender asuntos en las Oficinas 

Centrales de la Secretaría de Educación en el Estado (SEE) y otras dependencias de 

gobierno, asistiendo a la Comisión el C. Candelario Zamorano Rodríguez, Director 

Municipal de Educación, el C. Francisco Mireles Zárate y el C. J. Trinidad Flores Rangel; 

auxiliares del área educativa. 

 

LUGAR: 

 

Oficinas Centrales de la SEE, ubicadas por Av. Siervo de la Nación No. 1175, Colonia 

Sentimientos de la Nación, C.P. 58192  en la Cd. de Morelia, Michoacán 

 

FECHA Y HORA: 

 

Viernes 22 de marzo de 2019, 09:00 hrs. 

 

INFORME DE LOS RESULTADOS DE LA COMISION: 
 

Nos hicimos presentes desde las 09:00 hrs. en las Oficinas de la SEE, primeramente 

estuvimos en el Departamento de Certificación y Revalidación para recoger 3 documentos 

tramitados para apoyar a 3 personas que decidieron terminar sus estudios de preparatoria 

y que pretenden ingresar a la Universidad (2 de ellas trabajadoras del H. Ayuntamiento) 

los cuales recogimos sin ningún problema, tal como nos habían informado en el propio 

departamento y lo habíamos previsto en la última visita realizada precisamente al 

departamento referido de la SEE.  
 

En seguida pasamos al Departamento de Educación Básica para entregar una solicitud de 

autorización del nombre del Centro Educativo de Nueva Creación de Preescolar que 

fundamos en octubre de 2017 ubicado en la Colonia Colinas del Tepeyac. Dicho 

documento contempla la terna solicitada por el Departamento, en la cual se consideran 

los nombres de 3 personajes destacados en la historia de nuestro país: Frida Kahlo; Josefa 

Ortiz de Domínguez y Sor Juana Inés de la Cruz. Quedaron de hacer llegar el Oficio de 

Autorización del nombre a más tardar en 15 días.  Señalo en esta parte que este trámite 

normalmente debe ser realizado por los interesados, en este caso por la directora, la 

supervisora, que son los que elaboran la solicitud, sin embargo en vista de esta salida a 

Morelia, no teníamos inconveniente de apoyar con la entrega de ese documento a SEE.  



 

Después estuvimos con la Lic. Lupita Betancourt, auxiliar en asuntos de gestión social en 

Morelia, la cual me dio a conocer de los requisitos faltantes de los dictámenes de no 

gravamen de 3 predios de los que se están realizando los trámites de escrituraciones. 

Dichos predios fueron donaciones por parte del ayuntamiento para la fundación y 

construcción de los edificios escolares y de los cuales su escrituración corre en 3 notarías 

públicas en este municipio, en un proceso ya muy avanzado, únicamente con el faltante 

referido. La Lic. Lupita me pidió datos sobre medidas, linderos, relacionados con el 

registro de predial y tomos donde fueron inscritos, los cuales ya se le enviaron. 
 

Después estuve en el Departamento de Coordinación de Atención Ciudadana de la SEE 

para solicitar información sobre las solicitudes que habíamos hecho en relación a la 

rehabilitación de varias escuelas que sufrieron daños desde el sismo de septiembre del 

año 2017, del cual no se nos había dado respuesta.  
 

Finalmente se nos entregó el documento donde se nos da a conocer que por el momento 

no se puede atender de manera favorable la petición, ya que no se entregó el Diagnóstico 

de Infraestructura Física 2018-2019 de los espacios dañados, por lo tanto el caso será 

atendido nuevamente hasta que se tenga en orden lo solicitado. Cabe Señalar que nos 

parece que la respuesta es más que nada para darle largas al asunto, sin embargo 

estaremos insistiendo para que se rehabiliten estos espacios que representan un grave 

riesgo para los alumnos de las escuelas que fueron afectadas hace casi dos años y que 

realmente el gobierno del Estado a través de la SEE es quien tiene realmente el 

compromiso de atenderlas. 
 

CONTRIBUCIONES A LA INSTITUCION: 
 

Venimos avanzando de manera consecuente con los planes de trabajo que nos venimos 

proponiendo desde el área educativa. Sahuayo se ha venido desarrollando como nunca en 

el aspecto social y por supuesto que en el tema educativo seguiremos siendo ejemplo.  
 

CONCLUSIONES:  
 

En esta visita a Morelia, nos quedó pendiente por falta de tiempo la visita a varios 

departamentos donde traemos algunos asuntos tramitados o pendientes, sin embargo en 

términos generales creo que los resultados fueron favorables.  

 

             Atentamente 

 

C. Prof. Candelario Zamorano Rodríguez 

Director Municipal de Educación 



 

 

Sahuayo de José Ma. Morelos, Michoacán; a 22 de marzo del 2019 

 

 

LIC. LUIS ALBERTO LEON CHAVEZ 

TESORERO MUNICIPAL, H. AYUNTAMIENTO 

P R E S E N T E . - 

 

Por medio del presente le envío un cordial saludo y a la vez aprovecho para 

solicitarle me autorice el pago de viáticos de la Comisión a la Cd. de Morelia, 

Michoacán, realizada el día 22 de marzo del presente, para asistir a las Oficinas 

Centrales de la SEE para atender y dar seguimiento a asuntos educativos 

pendientes, asistiendo a la Comisión el C. Candelario Zamorano Rodríguez, Director 

Municipal de Educación, Francisco Mireles Zárate y J. Trinidad Flores Rangel, 

Director de Educación y auxiliares del área administrativa en referencia. 

 

DESGLOSE DE GASTOS: 

 
Casetas:    $ 324.00 (Trescientos veinticuatro pesos con cero ctvs. m/n) de ida 
Casetas:    $ 324.00 (Trescientos veinticuatro pesos con cero ctvs. m/n) de ida 
Alimentos desayuno:  $ 368. 00 (trescientos sesenta y ocho pesos con 0 ctvs. m/n)  
Gasolina de regreso: $ 200.00 (doscientos pesos con cero ctvs. m/n) 
 
Total: $ 1, 216. 00 (Un mil doscientos dieciséis pesos con cero ctvs. m/n) 
 

Sin más por el momento, quedo a sus órdenes para cualquier duda o 

aclaración. 

 

Atentamente 

 

 

Profr. Candelario Zamorano Rodríguez 

Director Municipal de Educación  

 


